
МАЛАЯ РОДИНА
С КАЖДЫМ ГОДОМ НА ЧЕР-

НОМОРСКИЕ КУРОРТЫ КРАС-
НОДАРСКОГО КРАЯ ПРИЕЗ-
ЖАЕТ ВСЁ БОЛЬШЕ ГОСТЕЙ. 
ЛЮДЕЙ ПРИВЛЕКАЮТ МОРЕ, 
РОСКОШНАЯ ЗЕЛЕНЬ В ЛЮ-
БОЕ ВРЕМЯ ГОДА И ШИРОКИЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ ОТДЫХА. 

Однако чем больше гостей, 
тем больше и требований к жиз-
ни, быту, инфраструктуре на 
курорте, которая должна обслу-
живать не только растущее чис- 
ло отдыхающих, но и местных 
жителей. Не стал исключением 
и зелёный Хостинский район, 
который называют центром рус-
ских субтропиков. Как Олимпиа-
да изменила жизнь и облик Сочи 

и района? Все ли 
пляжи доступ-
ны для отдыха? 
Чем привлекают 
туристов совре-
менные курор-
ты? Об этом и 

многом другом рассказал глава 
Хостинского района г. Сочи 
Павел Клопотовский. 

НАЧЕКУ КРУГЛЫЙ ГОД

- Курортный сезон - всегда 
испытание для мест отдыха. 
Приходится больше усилий 
тратить на охрану порядка, 
благоустройство, контроль 
над ситуацией…

- Сейчас курортный сезон в 
Сочи практически никогда не 
заканчивается. Зимой - очеред-
ной пик. Люди едут со всей стра-
ны на Красную Поляну. Многие 
останавливаются в Хостинском 
районе. На Красной Поляне це-
ны в высокий сезон кусаются, 
да и мест размещения на всех 
желающих не хватает. «Внизу» 
же можно найти более демокра-
тичные варианты. Транспортное 
сообщение сейчас развито пре-
восходно. Электрички на Крас-
ную Поляну ходят регулярно. Да 
и наши санатории сейчас рабо-
тают круглогодично. Так что Сочи 
не пустеет круглый год. 

- Политическая ситуация, 
санкции, наверное, также 
способствуют повышению 
интереса к отечественным 
курортам?

- Конечно, некоторое влияние 
есть. По статистике, только в Хос- 
тинском районе этим летом 

больше отдыхающих процентов 
на 10. Но причина не только в 
политике. Сочи после Олимпиа-
ды очень изменился. Естествен-
но, в лучшую сторону. Сегодня 
здесь можно отдохнуть на любой 
вкус и бюджет. Огромную работу 
глава города Сочи Анатолий 
Пахомов провёл по «освобож- 
дению» пляжей. Сегодня они 
практически все доступны для 
отдыхающих. Кроме того, обору-
дованы по европейским нормам 
комфорта и безопасности. Есть 
кабинки для переодевания, туа-
леты, спасатели и прочее. 

- К безопасности особое 
внимание? Всё-таки погода 
на Черноморском побережье 
бывает капризной…

- Да, приходится постоянно 
быть начеку. Недавно в аквато-
рии моря в Хостинском райо-
не были смерчи. Предупреждали 
людей об опасности, уводили с 
пляжей. Следим, чтобы никто не 
купался при сильном волнении. 
На реках стоят датчики подъёма 
уровня воды. Постоянно монито-
рим ситуацию. Все знают, что с 
погодой шутить нельзя. Как толь-
ко штормовое предупреждение - 
все наши специалисты наготове. 
И жители тоже предупреждены. 
Ещё один момент - экология. 
Большая работа была прове-
дена в системе канализования. 
Поэтому сегодня пробы воды в 
акватории моря все хорошие. А 
значит, нет опасности подхва-
тить какую-то инфекцию. 

БЫТЬ ЗДОРОВЫМ -  
ЭТО МОДНО!

- Сегодня туристов не уди-
вишь пляжным отдыхом. Чем 
можно привлечь гостей?

- В Хостинский район приез-
жает очень много семей с детьми. 
Это самый зелёный район Сочи, 
много здравниц. Спальный рай-
он удалён от моря, федеральной 

трассы. Так что у нас можно спо-
койно отдохнуть, поправить здо-
ровье. Уникальная достоприме-
чательность - это наша Мацеста 
с целебными источниками. Есть 
и что посмотреть. Например, 
башня Ахун, Дендрарий, Агур-
ские и Ореховские водопады. В 
Раздольском округе развиваем 
агро- и этнотуризм. Например, 
ферма Экзархо - реализованный 
инвестпроект. Там организуют 
конные прогулки, есть свой иппо-
дром на территории, тактильный 
зоопарк. Детям очень нравится. 

- Сочи называют городом-
праздником. Трудно не поте-
ряться в калейдоскопе собы-
тий. Хостинский район, как 
самый тихий, далёк от собы-
тийного туризма?

- Вовсе нет. У нас круглый 
год проводится множество ме-
роприятий и ярких праздников. 
«Кинотавр», фестиваль солдат-
ской песни проводим более 20 
лет, «Новая волна». Хоккей раз-
виваем. Наш ХК «Сочи» в высшей 
хоккейной Лиге. Футбольная ко-
манда в этом году также вышла в 
Российскую Премьер-Лигу. У нас 
есть тренировочные олимпий-
ские поля. Перед ЧМ по футболу 
в 2018 году на них тренировались 
бразильцы. 

- Такой яркий пример по-
могает вовлекать молодёжь 
в спорт? 

- Конечно. Вообще политика го-
рода и мэра Анатолия Пахомова -  
это развитие массового спорта, 
профилактика заболеваний. При-

чём, в любом возрасте и любыми 
способами. Как-то к нам приезжал 
знаменитый кардиолог Лео Боке-
рия. Он сказал: «Если проходить в 
день по 10 тысяч шагов, то до 40 
лет, как минимум, за сердце мож-
но не опасаться». Сейчас во всех 
районах создали пешеходные 
зоны-терренкуры. Сами ходим и 
другим советуем. Кроме того, в 
каждом сквере, парке и во мно-
гих дворах стоят воркауты, тре-
нажёры, спортивные площадки. 
Молодёжь у нас спортивная, зани-
мается активно. Радует, что вред-
ные привычки выходят из моды. Их 
заменяет тяга к спорту, здоровому 
образу жизни. 

ЧТО ВЫБИРАЮТ ЖИТЕЛИ?

- Туристы приедут и уедут, 
а жизнь продолжается. Какое 
время года наиболее слож-
ное?

- Везде свои нюансы. Летом в 
приоритете - пляжи, места отдыха 
и показа. Осенью начинается ак-
тивная подготовка к осенне-зим-
нему сезону. Наша главная задача -  
поддерживать коммунальное хо-
зяйство на должном уровне. Обес-
печить транспортную доступность 
к сельским районам. Содержать 
дороги в порядке, чтобы, несмот- 
ря на любые капризы погоды, туда 
регулярно ходил общественный 
транспорт. Подготовка жилищно-
го фонда к эксплуатации  также 
важна. В Барановском сельском 
округе в этом году запланирова-
ны канализование ул. Целинной 
и введение 2-й очереди газопро-
вода за рекой Кутарка по ул. Ле-
селидзе. В Раздольском сельском 
округе - введение в эксплуатацию 
второй очереди распредели-
тельных сетей газоснабжения  в   
с. Раздольном.  

- Хостинский район всегда 
называли цветущим садом. 
Как сохранить и преумножить 
красоту? 

- Сейчас активно реализуется 
программа «Комфортная город-
ская среда» по двум направлени-
ям: благоустройство и развитие 
общественных мест отдыха и бла-
гоустройство придомовых терри-
торий. С последним направлением 
раньше было особенно сложно. Не 
были определены источники фи-
нансирования и  господдержки. 
Всё ложилось на плечи жильцов. 
Сегодня программа «Комфортная 
городская среда» помогает разви-
вать придомовые территории. Это 
детские, спортивные площадки, 
озеленение, малые архитектур-
ные формы. На 2018-2019 годы в 
Программу вошли шесть домов по  
ул. 50 лет СССР. 

- А общественные террито-
рии?

- На 2018-2022 годы в ре-
зультате публичных обсуждений 
и голосования жителей в Про-
грамму вошли 4 общественные 
территории. Первое место: воз-
рождение и строительство на-
бережной реки Мацеста. Стро-
ительство активно ведётся, и 
центральная часть набережной 
уже вырисовывается. Возрож- 
дённую набережную соединим с 
терренкурами, и получится пре-
красная пешеходная зона. Ещё 
одно место притяжения, красоты 
и здоровья. 

Юлия ЖИТНИКОВА
Фото администрации  

Хостинского района

ДОСЛОВНО 10 ТЫСЯЧ ШАГОВ В ДЕНЬ -  
И СЕРДЦЕ В ПОРЯДКЕ

Зачем люди едут в центр русских субтропиков?

Сегодня в Хостинском районе  
предоставляют свои услуги 125 
средств размещения. Среди 
них:

20 санаториев.
7 пансионатов.
9 гостиниц.
1 база отдыха.
88 малых средств размеще-

ния.
85 % - средний показатель 

загрузки в санаториях Хостин-
ского района по итогам минув-
шего полугодия. В аналогичный 
период прошлого года заполня-
емость составляла 78 %.

Самыми загруженными ме-
сяцами являются июль (101 %) 
и август (108%).  

ЦИФРЫ

ЧТО ЕЩЁ БУДУТ 
СТРОИТЬ?

ОБРАЗОВАНИЕ
В 2019 году   введён в эксплу-

атацию корпус на 120 мест дет-
ского сада № 4 в микрорайоне 
Мацеста, до конца года будет 
построен детский сад № 7 на 
280 мест в микрорайоне Хоста, 
начнётся строительство дет-
ского сада на 55 мест по улице 
Ушинского в Хосте.

В 2020 году пристройка к 
школе № 11 на 400 мест, стро-
ительство школы на 1100 мест  
и детского сада на 300 мест на 
Северном склоне Бытхи.

В 2021 году строительство 
школы на 400 мест и детский 
сад на 80 мест по ул. Теплич-
ной (планируется до 2023 года).

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
В 2019 году запланирован 

ввод в эксплуатацию офисов 
врачей общей практики в с. Из-
майловка Раздольского сель-
ского округа и с. Пластунка 
и Верхний Юрт Барановского 
сельского округа. 

КУЛЬТУРА
Планируется открытие фи-

лиала детской художественной 
школы №3.  

В ЭТО ВРЕМЯ

Курортный сезон 
на Юге России 

никогда  
не кончается.

Благоустроенные пляжи и роскошная зелень манят гостей.
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ЦЕНА УСПЕХА
СОЧИНСКИЙ ФИЛИАЛ КОМ-

ПАНИИ «РОССЕТИ КУБАНЬ» 
ОБЕСПЕЧИВАЕТ НАДЁЖНОЕ 
И БЕСПЕРЕБОЙНОЕ ЭЛЕКТ- 
РОСНАБЖЕНИЕ БОЛЬШОГО 
СОЧИ  И, В ЧАСТНОСТИ, ХО-
СТИНСКОГО РАЙОНА. НАГРУЗ-
КА НА СЕТИ ВОТ УЖЕ ТРЕТИЙ 
ГОД ПРЕВЫШАЕТ ЗНАМЕНИ-
ТЫЙ «ОЛИМПИЙСКИЙ МАК-
СИМУМ» 683 МЕГАВАТТА, НО 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЯ ПОСТУПА-
ЕТ БЕЗ ПЕРЕБОЕВ.

По словам первого замести-
теля генерального директора -  
директора филиала ПАО «Ку-

б а н ь э н е р г о » 
С о ч и н с к и е 
электрические 
сети Эдгара  
Армаганяна ,  
стабильное на-
пряжение в сети, 

минимум аварийности и опера-
тивность при ликвидации техна-
рушений - результат грамотной 
эксплуатации электрооборудова-
ния, показатель труда сочинских 
энергетиков.

ОЛИМПИЙСКИЙ 
ИМПУЛЬС

- Сейчас многие жители уже 
практически и не вспоминают 
проблемы с энергоснабже-
нием прошлых лет. Зимняя 
Олимпиада изменила многое?

- В период подготовки и про-
ведения зимней Олимпиады 2014 
года построили и модернизирова-
ли немало уникальных объектов. В 
их числе, например, подстанция 
110 кВ «Бытха». Она снабжает 
электроэнергией одноимённый 
район города и прилегающие по-

сёлки, а также инфраструктуру 
транспортных развязок и автодо-
роги Дублера Курортного прос- 
пекта. Горные условия сущест-
венно осложняли строительство 
питающего центра и потребовали 
оригинального решения: обору-
дование «Бытхи» расположено на 
двух уровнях. Перепад высот внут- 
ри самой подстанции составил  
5 метров,  так что она необычна не 
только по техническому исполне-
нию, но и по дизайну.

 «УМНЫЕ» СЧЁТЧИКИ

- Сегодня много говорят о 
развитии цифровой энерге-
тики. Что делается в том на-
правлении?

- Серьёзным шагом в плане 
развития цифровой энергети-

ки стала установка многофунк-
циональных приборов учёта в 
рамках энергосервисных кон-
трактов. В Хостинском районе 

поставили более 8 тыс. интел-
лектуальных счётчиков. Про-
изошла практически полная 
автоматизация учёта электро- 
энергии. Новые счётчики имеют 
более высокий класс точности и 
исключают возможность внеш-

них манипуляций со стороны 
недобросовестных потребите-
лей. Совершенствование учёта 
позволяет предупредить хище-
ние электроэнергии, соответ-
ственно - улучшить качество и 
надёжность энергоснабжения.

- Какие ещё преимущест-
ва получают потребители при 
установке таких счётчиков?

- Прежде всего, возможность 
экономить, рассчитываясь по 
зонам суток: счётчики можно 
запрограммировать на многота-
рифный учёт и перенести на ночь 
работу энергоёмких приборов. 
Кроме того, обладатели «умных 
счётчиков» избавлены от визи-
тов контролёров, так как система 
интеллектуального учёта пред-
ставляет собой комплекс сов-
ременных цифровых устройств, 

объединённых в единую сеть. Ин-
формация от потребительских 
приборов передаётся на главный 
сервер «Кубаньэнерго» и далее -  
в энергосбытовые компании, а 
счета на оплату приходят по поч- 
те. Так что это ноу-хау принесёт 
пользу всем нашим абонентам.

Ирина СОЛОВЬЁВА
На правах рекламы

Эдгар Армаганян в качестве 
депутата Городского Собра-
ния Сочи по многомандатному 
округу № 7 «Светлановский» 
большое внимание уделяет 
социальным аспектам жизни 
Хостинского района. Участие 
в экологических акциях, орга-
низация новогодних утренни-
ков, праздничных и спортивных 
мероприятий, обеспечение 
подготовки и проведения че-
ствования ветеранов, вдов и 
тружеников тыла Великой Оте-
чественной войны, организа-
ция акций по благоустройству 
и облагораживанию памятников 
павшим в годы Великой Отече-
ственной войны, приобретение 
подарков детям, ветеранам, по-
мощь людям с ограниченными 
возможностями и социально 
незащищённым категориям 
граждан - неотъемлемая часть 
его деятельности. По твёрдому 
убеждению Эдгара Армаганя-
на, каждый должен стараться 
по мере возможности принести 
пользу людям и своей малой  
родине.

КСТАТИ

НАДЁЖНО, КАЧЕСТВЕННО, ДОСТУПНО

«Умные» счётчики 
компания ставит 
своим абонентам 

бесплатно.

Новые и модернизированные объекты значительно улучшили электроснабжение всего Сочи.

ЦЕЛЕБНЫЙ МОРСКОЙ ВОЗ-
ДУХ ПОБЕРЕЖЬЯ, ПРОГУЛКИ 
ПО ЗЕЛЁНЫМ ТЕРРРЕНКУРАМ 
ЗАРЯЖАЮТ ОРГАНИЗМ БОД- 
РОСТЬЮ И ОПТИМИЗМОМ. 

В санатории «Светлана» уже 
больше века успешно сочетают 
силу природы и науки. Делают всё 
возможное, чтобы гости не только 
прекрасно отдохнули, но и вер-
нулись домой более здоровыми. 

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ 
ПОДХОД

С какими же недугами борют-
ся врачи сочинской здравницы? 
Список широк: это заболевания 
и опорно-двигательного аппара-
та, и сердечно-сосудистой сис-
темы, это и аллергии, и нервные 
расстройства. Врачи к каждому 
отдельному случаю подходят аб-
солютно индивидуально. Сразу 
же, в первый день приезда, гостя 
принимает специалист, проводит-
ся первичный осмотр, собираются 
данные о здоровье и расписыва-
ются процедуры. Лечение ком-
плексное: врачи умело использу-
ют дары природы и современные 
возможности медицины. 

Основное направление дея-
тельности санатория - лечение за-
болеваний опорно-двигательного 
аппарата. Современная лечебная 
база и штат опытных врачей в со-

четании с природными лечебными 
факторами и оздоровительными 
процедурами позволяют добить-
ся стойкого эффекта в лечении 
и профилактике заболеваний 
спины и суставов. Специалисты 
применяют водные процедуры, 
лечебную физкультуру с кинезо-
терапией, грязевые аппликации 
на основе знаменитой тамбукан-
ской грязи, аппаратное лечение на 
современном высокопрофессио- 
нальном оборудовании, а также 
обкалывание озоном и углекис-

лым газом, мануальную и игло-
рефлексотерапию. 

Ещё одно важное направление 
- лечение заболеваний сердечно-
сосудистой системы. Санаторий 
«Светлана» предлагает комплекс-
ные меры по первичной и вто-
ричной профилактике гиперто-
нической болезни, ишемической 
болезни сердца, вегетососуди-
стой дистонии, варикозной бо-
лезни и других актуальных проб- 
лем сердца и сосудов. Врачи-
специалисты санатория помогут 
вам понять суть своего заболе-
вания, проведут необходимые 
диагностические манипуляции 
(суточное мониторирование АД и 
ЭКГ, реовазография) и подберут 

соответствующие меры по лече-
нию и профилактике выявленных 
заболеваний. 

СИЛА НАУКИ И ПРИРОДЫ

Распространённым недугом 
современников стала аллергия, 
которая является пусковым меха-
низмом для многих проблем кожи. 
Санаторий «Светлана» предлага-
ет вам широкий спектр методов 
борьбы с распространёнными 
сегодня псориазом, себореей, 
экземой и другой патологией ко-
жи и её придатков. Климатические 
условия курорта Сочи позволяют 
улучшить состояние при кожных 
заболеваниях в режиме, который 
рекомендует врач. Один из осно-
вополагающих методов борьбы с 
заболеваниями кожи - сероводо-
родные и радоновые ванны, кото-
рые гости санатория принимают 
в бальнеологическом комплексе 
«Мацеста». На базе здравницы 
«Светлана» также широко приме-
няются различные виды бальнео- 
лечения, грязевые аппликации, 
ВЛОК (внутривенное лазерное 
облучение крови) и др. 

Все научные достижения в 
дополнение к силе природы ши-
роко используются в здравнице. 
Например, в терапии ещё одного 
направления деятельности са-
натория - нервных расстройств - 
применяют процедуры с исполь-

зованием иммерсионной ванны. 
Новинка появилась в результате 
сотрудничества ведущих специ-
алистов в области космической 
медицины и физиологии. За ко-
роткое время сеанса (всего 40 -  
60 минут) организм восстанав-
ливается так же, как за 8 часов 
полноценного ночного сна. Уве-
личивается выработка эндорфи-
нов, уходят депрессия, тревога, 
исчезает состояние хронической 
усталости. На смену негативным 
эмоциям приходит чувство спо-
койствия и радости. 

Именно для этого и работают 
специалисты «Светланы»: вернуть 
своим гостям здоровье и подарить 
радостные эмоции. Чтобы эффек-
та от проведённого курса лече-
ния хватило надолго. 

Ирина СОЛОВЬЁВА
Реклама

Лицензия № ЛО-23-01-012105 от 05.03.2018 г. 
АО «ЦСТЭ» (холдинг),  ОГРН 1027739038326

В СОЧИ ЗА ЗДОРОВЬЕМ И РАДОСТЬЮ ЖИЗНИ!
Как позабыть о своих недугах?

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

Действия  
от санаторного 
курса лечения 

хватает  
на целый год.

Умелые руки врачей и прекрас-
ный климат творят чудеса.
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КАЗАЛОСЬ БЫ, ВСЁ, ЗА ЧТО 
НИ ВОЗЬМЁТСЯ АМАЛЯ ТЕК-
НЕДЖЯН, ПРОСТО ОБРЕЧЕНО 
НА УСПЕХ. СЕТЬ ЕЁ СТОЛОВЫХ 
СЛАВИТСЯ ВКУСНЫМИ, СВЕ-
ЖИМИ И КАЧЕСТВЕННЫМИ 
БЛЮДАМИ. А О ЖИЛОМ КОМ-
ПЛЕКСЕ «ЛЕСНОЕ» В СОЧИ, 
КОТОРЫМ ПРЕДПРИНИМА-
ТЕЛЬНИЦА УСПЕШНО УПРАВ-
ЛЯЕТ УЖЕ МНОГО ЛЕТ, ЛЮДИ 
ГОВОРЯТ: «КАК ДОМА. ТОЛЬКО 
ЕЩЁ ЛУЧШЕ!»

ВАЖНЫ НЕ БРЕНДЫ,  
А ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ

Раннее утро, но Амаля 
Нерсесовна уже на ногах. 
Осматривает своё хлопот-
ное хозяйство в уютном ЖК 
«Лесном», принимает сооб-
щения, общается с жильца-
ми и намётанным глазом тут 
же примеряет: вот эту ёлочку 
лучше пересадить на другое 
место, а здесь нужно доба-
вить роскошных роз. И так в 
любой день, в любую погоду. 
Управившись с неотложны-
ми делами, встречает нас. И, 
конечно, сразу усаживает за 
стол. Свежайшие хачапури, 
пирожки, выпеченные в соб-
ственной пекарне, и аромат-
ный кофе. Так она привыкла: 
всегда готова встретить, на-
кормить, выслушать и помочь. 

- Если я могу, всегда отклик-
нусь и делаю всё возможное. 
Принимала у себя и погорельцев 
из Сочи, и пострадавших от на-
воднения в Кудепсте. В Кудепсту 
давала и рабочих, и технику на 
восстановление. А как же ина-
че? Когда беда случается, нельзя 
оставаться равнодушными. Вот 
сейчас смотрю на весь этот ужас, 
который творится в Иркутской 
области, просто сердце кровью 
обливается, - вздыхает предпри-
нимательница. 

Пострадавшие люди жили в 
комфортных комнатах ЖК «Лес-
ное» абсолютно бесплатно, пита-
лись тут же в столовой. И тоже ни 
копейки денег с них Амаля Нер-
сесовна не взяла. Отмахивает-
ся: «Бог воздаст». Погорельцы 
благодаря неустанной заботе 
постепенно приходили в себя, 
снова начинали верить в жизнь и 
добрых людей. Тем более что на 
призыв предпринимательницы 
помочь попавшим в беду отклик-
нулись и другие сочинцы. Амаля 
Нерсесовна организовала мес- 
то, куда люди привозили вещи 
для пострадавших. Как тут снова 
не поверишь в доброту людскую! 

РАЙСКИЙ САД 

Между тем и у самой пред-
принимательницы было немало 
сложностей в жизни. Пришлось 
пережить и войну, и боль, и об-
ман. Уроженка Абхазии, дип- 
ломированная медсестра, она 
была вынуждена уехать со своей 
семьёй из родного дома в тяжё-
лом 1992 году. До сих пор сердце 
болит по оставленной родине. 
Семья Амали Текнеджян пере-
ехала в Новокубанский район 
Краснодарского края. На Куба-
ни завели большое хозяйство: 
куры, барашки, овощи, фрукты. 
Вставали с зарёй - и вперёд. Ра-
ботали всей семьёй не покладая 
рук. Благо, и земля отдавала сто-
рицей. 

- Пожив в Краснодарском 
крае, мой отец говорил: «Ку-
бань может кормить и Россию, 

и Европу. Земля щедрая и бога-
тая. Только работай. Ну и чтобы 
дождики были. А так всё можно 
вырастить, - вспоминает Амаля 
Нерсесовна. 

В хуторе Радищеве они про-
жили шесть лет, а потом пере- 
ехали в Сочи. Перед Олимпиа-
дой здесь было полно работни-
ков-иностранцев. Амаля Нер-
сесовна начала заниматься их 
оформлением и регистрацией. 
А потом её пригласили на долж-
ность управляющего ЖК «Лес-
ное». И не прогадали. Активная, 
ответственная и трудолюбивая 
предпринимательница превра-
тила жилой комплекс на границе 
с нацпарком Сочи в цветущий и 
благоустроенный сад, в котором 
есть всё для полной, радостной и 
активной жизни. Пожалуй, «Лес-
ное» стало ещё одним любимым 
и желанным детищем Амали. В 
каждом уголке, пестрящем яр-
кими цветами и нежной зеленью, 
в каждом блеске хрустальных 
струй фонтанов, в забавных фи-
гурках сказочных героев, в про-
думанном до мелочей дизайне и 
быте комнат чувствуется хозяй-
ская твёрдая рука и любовь. 

Сегодня гостей размещают в 
семи корпусах с просторными 
двух-трёхкомнатными номерами 
или удобными студиями. Разуме-
ется, там есть все блага циви-
лизации: кондиционеры, холо-
дильники, санузел. В некоторых 
номерах есть кухонный уголок со 
всем необходимым для приго-
товления пищи. Каждая комната 
украшена картинами. Впрочем, 
о питании здесь беспокоиться не 
приходится. На территории го-
стиничного комплекса работают 
три столовые, которые одновре-
менно могут накормить 500-600 
человек вкусными и свежими 
блюдами. Кстати, при необходи-
мости здесь могут встать и на-
кормить жильцов даже в три часа 
ночи. В «Лесном» часто живут по 

госконтракту сотрудники МВД. К 
их графику работы, в том числе и 
ночному, относятся с понимани-
ем и всегда идут навстречу. Есть 
в жилом комплексе и кафе, над 
дизайном которого потрудился 
старший сын Амали Нерсесовны, 
Амбарцум. Он окончил Балаши-
хинский высший военный строи-
тельный университет. Дочь Седа 
также охотно помогает маме в 
«Лесном» хозяйстве. Кроме того, 
на территории имеются бар, па-
рикмахерская, прачечная, стома-
тологический кабинет, прекрасно 
оборудованные тренажёрный и 
спортивный залы, мини-маркет. 

На открытом воздухе - детская и 
спортивная площадки, теннисные 
корты. Вся территория охраня-
емая. Так что за безопасность 
детей, а их тут немало, можно не 
волноваться. На море жильцов 
возят, а буквально в пяти минутах -  
сочинский дендрарий. Зелёная 
территория примыкающего на-
ционального парка позволяет со-
хранять прохладу даже в самые 
жаркие дни и делает воздух кри-
стально чистым и свежим. 

СПОРТИВНЫЙ  
ДУХ

Сейчас главная мечта Амали 
Текнеджян - это строительство 
многофункционального спортив-
ного комплекса на территории 
«Лесного». На спортивных пло-
щадках ЖК часто проходят тре-
нировки, сборы и соревнования 
спортсменов из края, из Абхазии 

по боксу, борьбе, кикбоксингу. 
Спортсмены могут не только 
заниматься на площадках, но 
и жить здесь же, в комфортных 
условиях. И всё это по вполне 
приемлемым ценам. 

Но многофункциональный 
спортивный комплекс сможет 
принимать соревнования уже 
всероссийского уровня по мно-
гим видам спорта. Под него за-
лили фундамент, оборудовали 
парковку, заказали специальное 
покрытие. Этой осенью, надеет-
ся Амали Нерсесовна, комплекс 
уже заработает. 

- Меня очень радует большое 
внимание к спортивному разви-
тию на самом высшем уровне в 
нашей стране. У Сочи огромное 
спортивное наследие, остав-
ленное после зимней Олимпи-
ады 2014 года. Люди тянутся к 
спорту, и это прекрасно. Необ-
ходимо создать им для этого все 
условия. Я, как индивидуальный 
предприниматель и просто не-
равнодушный человек, не могу 
оставаться в стороне от нужд 
города. Поэтому с любовью 
прикладываю все усилия, что-
бы и в нашем городе было такое 
место, где наши дети и гости го-
рода могли бы тренироваться и 
добиваться спортивных побед. 
К тому же «Лесное», где сейчас 
строится спортивный комплекс, 
оснащено всем необходимым 
для этого. Есть развитая гости-
ничная инфраструктура, спе-
циализированное питание для 
спортсменов, - говорит Амаля 
Нерсесовна. 

И знаете, верится, что этот 
новый спорткомплекс станет 
ещё одной важной вехой в раз-
витии спорта в нашей стране. И 
очередной победой Амали Тек-
неджян. По-другому просто не 
может быть. 

Юлия ЖИТНИКОВА
Фото автора

На правах рекламы 14+

МИЛЛИОН РОЗ И ЖЕЛАНИЙ  
АМАЛИ ТЕКНЕДЖЯН
Секрет успеха: жить и работать по совести и любви

Чтобы мечты 
сбывались, нужно 

хорошенько 
потрудиться.

В ЖК «Лесном» есть всё для комфортной и приятной жизни.

- Помогает ли женское на-
чало в бизнесе или мешает?

- Конечно, помогает. Интуи- 
ция, мягкость, внимание к дета-
лям - всё это способствует успе-
ху. 

- То есть бизнес уже давно 
не только мужское занятие?

- Именно так. Я не ношу брюки 
и не курю. В остальном, в делах я 
от мужчин не отличаюсь. Рабо-
таю столько же, а часто и больше 
многих представителей сильного 
пола. 

- Бывали ли обманы со сто-
роны партнёров или клиентов?

- К сожалению, да. Как-то меня 
«кинули» на 7 млн руб. Объяснили, 
что их компании обанкротились. 
Пережила и это. Моя бабушка 
всегда говорила: «С одной сто-
роны забирают, с другой - дают». 

- Не мешает ли активный 
бизнес семье? Кто главный в 
доме?

- Мне не мешает. Последнее 
слово у нас всегда за мужем. Ка-
кой бы я ни была на работе на-
чальницей, дома - прежде всего 
мама, жена и хозяйка. А сейчас 
ещё и бабушка. У меня растёт 
внучка-красавица. 

- Что бы вы посоветовали 
людям?

- Есть отличный рецепт: про-
сыпаетесь, берёте капельку доб- 
роты, тепла, любви, терпения 
и трудолюбия. Выбрасываете 
злость, лень и равнодушие. И 
просто начинаете жить. Любить 
эту жизнь и людей. 

БЛИЦ-ОПРОС

Вас ждут:  
ул. Транспортная, 80/257. 

Тел. 8(988)233-73-71, 
8(862)298-83-39.

лесное-сочи.рф

http://xn----itbanlnhcwe1e.xn--p1ai/

